



PAN, abierto al diálogo, pero no aprobará iniciativas nocivas para México: Jorge Romero

El PAN está abierto al diálogo y dispuesto a apoyar propuestas de cualquier partido en beneficio del país, pero no aprobará ninguna iniciativa nociva para México y mucho menos sin moverle una sola coma.

Así lo advirtió el coordinador del grupo parlamentario de Acción Nacional en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, al rechazar que la llamada moratoria constitucional, declarada por la oposición, signifique votar contra todas las iniciativas de Morena en el Congreso de la Unión.

En un videomensaje en redes sociales, el legislador respondió así a quienes le han cuestionado si su partido votará contra toda propuesta morenista:

“La respuesta es un contundente no. Es obvio que si Morena o cualquier partido político propone algo que beneficie a los mexicanos, nosotros vamos a apoyar esa iniciativa. En el PAN siempre hemos estado abiertos al diálogo, porque trabajamos con visión de futuro, cooperando para que a México le vaya mejor”.

No obstante, reafirmó que el blanquiazul votará contra las iniciativas que considere nocivas para los mexicanos.

“Que quede claro algo: no aprobaremos ninguna iniciativa que sea nociva para este país y mucho menos vamos a aprobar algo sin moverle una sola coma, porque el Poder Ejecutivo no puede ni debe dictarnos la plana al Poder Legislativo”, puntualizó.

El líder de los diputados federales del PAN llamó, en cambio, a impulsar cinco temas prioritarios en el próximo periodo ordinario de sesiones en el Congreso de la Unión a partir del 1 de septiembre.

Enumeró en primer lugar avanzar como país en el camino de las energías limpias. En segundo término, impulsar un proceso de justicia para terminar con la impunidad, que, a su juicio, es el principal problema de seguridad en el país, pues la gente no denuncia porque duda que se vaya a hacer justicia.

Señaló que un tercer tema sería la defensa de la democracia, “esa que tanto trabajo nos ha costado formar y por la que han luchado tantas mujeres y hombres mexicanos”.

<https://www.milenio.com/politica/pan-abierto-dialogo-aprobara-reformas-nocivas-mexico>